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[20220515] Amados míos, benditos sean en esta hora, benditos vosotros y todos los demás
presentes y ausentes, amigos y enemigos, porque todos son mis hermanos, son tus hermanos y cada
uno de ellos, como vosotros, estás siendo como os has planeado ser. Amados míos, pero en
vosotros debes comprender que la salvación, aunque es de todos, no todos han de llegar, ni han
llegado nunca en el mismo momento, todos llegan dispersos porque es de acuerdo a vuestra
consciencia. Igualmente vosotros que me escuchas también son así, son así, porque cada uno de
vosotros ha elegido vuestras formas de vivir y estás viviendo como vos has querido.

Hoy que estás aquí Yo les digo, escúchense, escúchense para que así puedas escuchar a cada forma
que tienes en tu alma y logres cambiarlas a la forma que hoy sabes que es la salvación. Hermanos,
hermanos míos, Yo os les digo a vosotros quedarse quietos, aquieten su mentecita, puedan
distinguirse entre ella y tú, puedan saber que dentro de vuestra mente están todas las declaraciones
de lo mucho que has andado sobre la tierra y todo eso es algo suelto que hoy necesitas eslabonar en
vuestra alma. Hermanos, porque hoy, este momento lo tienes que aprovechar, porque tienes que
sentir, siente tu propia necesidad de ser y hacer, de poder cambiar las cosas en ti. Porque no hay
sufrimientos de afuera, si los sufrimientos que son tuyos, es toda incomprensión, toda vanidad, toda
ignorancia, toda avaricia, es toda pobreza, es toda enfermedad, estos son vuestros sufrimientos, pero
son tuyos, es lo que vosotros, cada uno de vosotros ha creado y está viviendo en vuestras
creaciones.

Porque Yo les digo, ya no crean como creen tus hermanos, mis hermanos, que todo es mandato de
un Dios, todo es mandato de un Dios el que vosotros lo has creído lejos allá en los cielos. Ya es
tiempo que vosotros te responsabilices a ti mismo y puedas saberlo que tú has vivido, si has vivido
tus consecuencias son los efectos de ti, de tus creaciones. Pues he aquí, solo relájense bien y
escudríñense fuertemente, porque nada ha venido de afuera, nada ha venido de afuera, todas las
cosas han salido del corazón o sea del alma de cada SER, de cada uno de vosotros, de todos los que
rigen aquí, los que viven aquí en este mundo, en esta tierra y todo lo que ven sus ojos, los que
escuchan, los que huelen, los que sienten, todo eso viene de vosotros los SERES.

Amados míos, es por eso que vosotros debes de experimentar, debes de experimentarte quién eres y
cómo son cada uno de vosotros. Es hora, es momento, vosotros tienes que saber, si estás aquí, es el
primer paso para poder conocerte a ti mismo, no negarte, no negar nada en vuestras vidas, NO
NIEGUEN QUE VOSOTROS SON VIAJEROS DEL TIEMPO, DE ESTA TIERRA, QUE SON LOS MISMOS
QUE HAS VENIDO. Pero en la ignorancia de vuestras vidas se han perdido, se han extraviado y eso
parece a vosotros en vuestro momento que las cosas vienen y no, mis bien amados, y si vienen son
vuestras cosas tuyas que deben de llegar para ser cambiadas, pero vosotros no lo tomas así, vosotros
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quieres retachar, regresar todo lo que está contigo, lo que viene, lo que vives; y aquello es lo que
quiere que vosotros lo cambies como el Dios que eres, como el Dios que eres, mis bien amados.
Porque vosotros son Dioses de sí mismos, debes aceptar comprender que tú Dios no eres Dios de
nada de lo ajeno, que cada SER es Dios y que ellos han hecho sus cosas, todo, y ellos son los dueños
de ellos, así como vosotros eres el dueño de todas las cosas que os pasan en vuestras vidas. Y eso es
lo que tienes que cambiar, es lo que tienes que cambiar para que no exista jamás lo que no quieres
que esté.

Mis bien amados, pues esta es la hora, este es el momento de redención, esta es la redención y
vosotros tienes que entrar en esta redención, tiene que surgir tu amor, ya que solamente está
viviendo el desamor. Amados hermanos, pero esto lo tienes que saber ahí en tu alma, esto es lo que
vosotros tienes que hacer hoy para que todo esté puesto a una vida eterna. Hermanos míos, pero
tienes que comprender que solo tus cosas no son eternas, las cosas son de cambios, tus cosas, pero
tus cosas no cambian si vosotros no las invitas al cambio.

Hermanos, es tiempo que salgas de la ignorancia, es tiempo que vosotros puedas salir de ese mundo
y puedas saber, puedas sentir, puedas olerte, puedas escucharte que vosotros eres el Dios Poderoso,
el Dios Eterno y que lo único que debes hacer es cambiar, es cambiar tus cosas para que entonces
estés haciendo, estés renovando a tus creaciones con esa consciencia verdadera. Pero esto no se
logra con solo llegar aquí, con solo sentarse donde estás y con solo acuchar y nada más, esto no se
logra así. ¿Quieres conocerme? ¿Quieres saber que Yo estoy con vosotros? Pues entonces humíllate a
ti mismo, véncete a ti mismo y lo que has de vencer es el lado contrario a ti, pero que es tuyo, como
es: el odio, la ambición desenfrenada, es el egoísmo, es la avaricia, la codicia, el desamor, esto es lo
que debes cambiarlo y debes cambiarlo a sus posiciones correctas de vuestras vidas. Amados
hermanos, porque sin estos cambios no podrás entrar a mi mundo no podrás ver mi reino, no
podrás percibirme a tu lado, no podrás sentirme que estoy contigo si no llevas a cabo estos
mandamientos con los que podrás restaurar vuestros ambientes. Amados míos, y esto se logra a
través que vosotros saques el sentimiento puro y lo pongas sobre tu cuerpo y tu cuero reaccione,
responda.

Hermanos míos, porque os le vuelvo a decir, cuando Yo estuve aquí sobre la tierra, en aquellos más
de dos mil años, cuando mis seguidores, mis Discípulos estando apagados, al llegar a Mí se
encendieron y querían estar prendidos siempre y esto lo hacían ellos orando y demostrándose así la
unificación, el amor, la paz, la sinceridad, queriendo descubrirse a sí como el Creador, como el
verdadero Creador de sí mismos. Y ellos llegaron a fundirse tanto y llegaron a salirse de sus formas y
esas formas llegaron a cambiarlas y entonces fueron SERES diferentes, porque se salieron de sus
estatutos ya constituidos; y salirse de esas formas, entonces es percibir otras formas de la vida real.

Pero ellos, mis Discípulos, vivían, vivían el momento, ellos por sí mismos soltaron lo que tenían,
todo, porque ellos deseaban el conocimiento del SER, de ellos mismos. Sí hubo una transición en
ellos, como en todas las cosas, como aquí mismo, hubo una transición en sus conciencias, porque
durante ese tiempo, ese momento de querer saberse a sí mismo de sí, pues abandonaron sus lugares,
sus hogares. Ya no tenían remuneraciones físicas, materiales y sus cosas que tenían, ¿cómo las iban
alimentar? Es allí donde pasaron sus pruebas, hasta que lograron entenderse a sí y comprender que
eran todo, cada uno de ellos era TODO, y si eran TODO, todo tenían, todo lo podían hacer.
Entonces pasó el sufrimiento y comenzaron hacerlo ellos, lograron sacar de sí la fuerza, el poder, en
lo que lograron hacer las cosas con plenitud, con consciencia y no necesitaron más de este mundo,
ellos hacían sus cosas.

Igualmente, hermanos míos, benditos míos, esto si no han pasado y si sigues con este fuego ardiente
en tu corazón, ha de pasar, pero tu final es eterno y es divino y podrás saber que tú eres el hacedor,
eres el Dios de ti mismo, el Dios de tus cosas y podrás manejar tus cosas a voluntad y nada tendrá
sufrimiento. Hoy, si tú mismo te convences a ti de que de ti sale todo, eres la fuente, entonces tú
empezarás a dar sin pensar, sin creer ya que van a acabarse las cosas en ti y ya no tendrás avaricia,
ya no, porque sabrás y sentirás y harás que vosotros eres el Dios Vivo, el Dios Poder, el Dios Amor.
Entonces llegarás a la cúspide, a la cúspide y sabrás que para ti no hay final, no existe el final, el final
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existe en el hombre porque tiene que hacerlo así, porque todo es un vivo cambio, una viva
transformación de sus cosas, pero primero lo tiene que saber el SER, primero lo tienes que saber
vosotros que eres el Eterno y que eres tú el Creador y que lo has sido y que todo lo que está contigo
son solo los efectos del pasado, es todo lo que hiciste y esto te reclama sus cambios.

Pero todo lo que tienes, todo lo que vives, hermanos míos, todo lo que está viviendo contigo hoy,
todo como esta hoy en tu vida, esto es tuyo y vosotros lo tienes que cambiar para que deje de ser
aquello, solo tú podrás cambiar tus cosas, así cada uno de vosotros es. Pero no seas como mis
hermanos, tus hermanos, creyendo que vendrá alguien de los cielos y que serán levantados y serán
salvados y les quitarán todo lo malo a vosotros. Si Yo ya vine, si Yo ya vine muchas veces a tu tierra
y no me conociste y no me conocieron y me aborrecieron vosotros. Y dijiste en todos los tiempos,
que por Belcebú hacía Yo las cosas, que Yo era un impostor, que Yo era el Anticristo, era el Antidios.
Vosotros, el mundo, la humanidad, y hasta hoy estás así, viven así y es por eso, por vuestra
ignorancia, por todas vuestras equivocaciones de ti mismo, por no conocerte a ti mismo, porque te
perdiste de ti vives tus consecuencias. Ya no creas como tu humanidad, que cree que es un castigo de
un Dios ajeno, de un Dios del que vosotros crees que está en los cielos, no, mis bien amados. Sí, en
verdad te digo, es castigo de Dios, sí, pero es castigo de ti mismo, tú eres Dios de ti, eres el que has
creado tu vida, tus cosas. ¿Pues no eres tú el que has de pagar cambiando las cosas?

Mis bien amados, compréndanse y comprende esto que Yo te digo que es tuyo, es tu comprensión
que tienes que aceptar, tienes que aceptarla en tu SER, en tu conciencia. Hasta que vosotros no seas
responsable de todo esto tuyo, no has salido y no vas a salir todavía. Todavía te faltará ir y venir
una y otra vez y otra vez a esta tierra, porque hasta que vosotros no cambies las cosas, no les des el
cambio total a lo que vos quieres hoy, no podrás ser feliz ahí en vuestra conciencia, en vuestra alma.
Por eso os digo, este es tu momento, deja que salga todo de ti y perdónate a ti mismo, si te logras
perdonar a ti mismo por todas las cosas malas, negativas que habéis cometido y que habéis hecho,
éstas se repararán y brillará esa energía y esa energía vivirá contigo para siempre y esa energía te
liberará de todo.

Amados míos, compréndete, arrepiéntete a ti mismo de todas tus cosas negativas que has hecho y
que estás haciendo y que no os quieres dejar de hacerlas. Arrepiéntanse, porque es uno de los
primeros pasos que tienes que tener como SER que eres. Sé responsable, porque en este mundo le
dan la responsabilidad a un Dios, a un Dios ajeno, a un Dios que dices que vive en lo alto, allá lejos
donde no lo podéis alcanzar, donde nadie lo ha visto, nadie ha estado con Él. Porque aquel no
existe así, no existe como esta humanidad en tantos tiempos lo ha venido pregonando. Dios no está
en los cielos, y sí es TODO, está en todo, pero en vosotros está muy especial, porque no está afuera,
sino está dentro de ti; y cuando lo logres distinguir, sabrás que el Hijo es Dios, que Dios es el Hijo, y
podrás jugar con la verdad de ti mismo y podrás saber todo de este mundo.

Porque todo lo que está en este mundo tierra son todos los efectos de vuestras causas, vosotros los
han hecho todo, todo lo han hecho vosotros los hombres, los has hecho, mis bien amados, cada uno
de vosotros ha hecho su vida, ha hecho su mundo. Dentro de este mundo tierra hay tantos mundos,
como hay tantas consciencias, amados míos, como eres vosotros. Por eso os les digo, relájense, ¿por
qué están tensos?, ¿por qué vives con esa tensión?, ¿por qué llevas tu cuerpo hasta este límite?
Cámbialo, cámbienlo, cámbienlo, mis bien amados. Porque en la vida espiritual tu cuerpo se ve
como una roca sólida, tan sólida, es la tensión con la que vosotros viven como se ve tu cuerpo y esa
tensión no te la sanará nadie, solo tú has de sanarte y has de sanar tu cuerpo, si sanas en tu alma y
en tu mente, vuestro cuerpo estará feliz, estará relajado, estará dichoso, estará dispuesto a servirte
para vosotros que eres la vida en este cuerpo y vivirán lo que vos desees vivir.

Pero hoy no puedes hacerlo así, hoy no puedes porque estás perturbado, porque estás aturdido por
la incomprensión. Pero Yo os les digo, que si vosotros insistes en tu vida por un cambio, por
cambiarlo todo, habrás de ser reconocido por ti y habrías entrado y entrarás a una vida eterna. La
Vida Eterna tampoco está afuera, la Vida Eterna eres tú mismo y está en toda tu comprensión, en
todo tu amor, en toda tu verdad, está en todo lo sublime que seas vosotros, si vosotros tomas los
mandatos divinos, entonces has entrado a la eternidad. Pues Yo les digo, saca tu amor, saca tu
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bondad, saca tu perdón, sácalo de ahí de tu alma, disuelve todo lo negativo, todo, disuélvelo,
disuelve la envidia, la avaricia, las enfermedades, pero todo, todas las cosas negativas y ya estarás
aquí, ya estarás conmigo, como así os le dije a mi amado Dimas1. Y en verdad también se los digo a
vosotros, mis bien amados. Desde hoy mismo puedes estar conmigo, desde este momento puedes
estar conmigo, solo basta con arrepentirse, con dejar de hacer lo negativo, solo basta construir, solo
basta ser altruistas vosotros.

Pero todo esto se comienza por este instante, este es el comienzo y si no estás en este comienzo,
pues sigues perdido, vuestra mente está perdida, estas extraviado; ahora vuestro esfuerzo debe de
ser ya no estar, solo estar aquí, solo disfrutarte a ti mismo, disfrútense, no tienen que hacer nada,
solo disfrútense, ámense, sepan que vosotros eres el SER UNO; el SER de donde ha nacido todo,
todo, mis bien amados, solo sabe que TÚ SER debes de cambiar todo, para que todo solo exista una
vida, porque hoy existe el reino y el infierno, quita una cosa. Pero acordaos que Yo mismo os dije:
“No se pueden amar a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer os dije”. Y hoy os se los
vuelvo a decir para que disfrutes vuestro tiempo. No puede decir el hombre estoy en la vida celestial
cuando vive en el odio o cuando vive en la avaricia o cuando vive en la venganza o cuando vive en
los celos o cuando vive estas enfermedades, porque estas son enfermedades de vosotros SERES y así
las has pasado a vuestro cuerpo y así tu cuerpo manifiesta todo lo que está manifestando en esta
hora.

Mis bien amados, entren en esta comprensión, en este saber de ti mismo, permanézcanse relajados,
relájense, porque Yo a eso vengo, a eso he venido siempre a darles la sanidad como SERES que son,
la sanidad en vosotros mismos, y vosotros habrás de sanar tu cuerpo. ¿O esperas que otro lo sane?
¿No ves, pues, que aquí en la tierra quién ha sanado un cuerpo? ¿Piensas que los doctores han
sanado tu cuerpo? No, solo lo han maquillado, solo lo han maquillado, pero por dentro persiste la
enfermedad, porque esta enfermedad nadie te la puede quitar, solo tú mismo que eres el SER que
has ensuciado este cuerpo y así lo has hecho en todas las vidas que has tenido en esta tierra, donde
quiera que has estado lo has ensuciado, porque tú estás sucio, no estás en la Ley, mis bien amados. Y
Yo lo que deseo es que vosotros te logres conocer, te logres reconocer, logres aceptarte como un
VERDADERO SER en este cuerpo y como el responsable siempre de este cuerpo.

Y vosotros en el tiempo se han perdido, porque han entrado a la irresponsabilidad, te has
convertido en el irresponsable, has nublado los ojos de TÚ SER, te has vendado tu mismo las vistas
de TÚ SER. Mis bien amados, y quieres que otros hagan las cosas por ti, porque así está mi amada
humanidad esperanzados a que alguien los cure, alguien te cure, esperanzados a que las cosas
vengan solas sin que vosotros seas el imán. Y todo así vosotros juegas un papel, ese papel que
siempre han jugado de ignorancias y la ignorancia les ha mantenido cegados. Hermanos, por eso os
les digo, hoy es el momento, admítelo que esta hora, este minuto es el instante más precioso de tu
vida, admítelo y entonces al admitirlo estás fuera de vuestra casa durante tantos y tantos y tantos
miles de años que has estado sumergido dentro de la casa de la prepotencia, ahí has producido lo
demás, la ceguedad total de vosotros como SERES.

Mis bien amados, pues por eso Yo os les invito a relajarse bien, a que vosotros se relajen y puedan
sentirse a sí mismos, escuchen el palpitar de vuestro corazón, tan siquiera de este corazón físico, vean
cómo circula vuestra sangre. Vosotros tienes que sentirlo, verlo, escucharlo y vean que vosotros
mismos eres el autor, porque vosotros eres la vida. Hermanos todos, Yo les quiero decir que el
cuerpo es muerto, es muerto ante vosotros, el cuerpo nada hace, el cuerpo solo obedece a ti, el
cuerpo no produce enfermedades, todo lo que ves que aquí en esta tierra, en esta humanidad vive,
pareciera como si el cuerpo fuera el que estuviera enfermo y no, mis bien amados, el cuerpo no
produce nada, todo es producido por vosotros la vida en este cuerpo, vosotros sean conscientes de
esta verdad para que puedas sanar a tu cuerpo, puedas demostrarte que ciertamente que tú eres el
único responsable, el único Creador que estás aquí en este cuerpo y que cada una de las cosas que
vives tu cuerpo lo vive.

1
Dimas le dijo a Jesús, cuando ambos estaban en la cruz, acuérdate de mí cuando entres en tu Reino. Y Jesús le contestó: “Yo te aseguro:

hoy mismo estarás conmigo en el Paraíso”.
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Hermanos, hermanos míos, vosotros no son cuerpos, vosotros estás viviendo en este cuerpo,
vosotros lo estás viviendo y lo has vivido, lo han vivido hermanos, todos. Porque mi amada
humanidad no sabe que son los viajeros de su propio tiempo, es solo la inconsciencia, hermanos. Y
de esto van a pasar miles y miles de años, como han pasado, y no podrán comprenderlo, porque
está la irresponsabilidad de sí mismo, está el cual no quieren arrepentirse, el no quieren saber que
ellos son responsables de sí mismos como SERES que son. Vosotros que me escuchas, comienza a ser
responsable desde hoy mismo, comienza a aceptarte como el creador de todas las cosas tuyas, de tu
tiempo y comienza, comiencen a hacer los cambios en tus cosas, sí, hermanos míos. Porque nada va
a quedare afuera de lo tuyo que no venga a ti y que no sufra el cambio, la metamorfosis de ti
mismo, no, ni como el acento de una letra, os dije, que os te quede por resolver, no podrás entrar al
Reino Divino, al reino eterno.

Es por eso que vosotros debes de hacerte consciente y ya debes hacer, debes ser los SERES
conscientes. He aquí, para que vosotros puedas decir, como Yo os dije: “Este mundo, no Soy de este
mundo”. Para que vosotros puedas decir que no eres de este mundo, que eres un SER libre,
soberano, eres un SER extraordinario, eres un SER poderoso que estás aquí. Porque esta tierra es
tuya, es donde has hecho experimentos, has hecho y has deshecho muchas cosas y que hoy tienes
que hacerlo con esta conciencia pura, libre, es que vosotros tienes que salirte de este mundo. Quiero
decirte, porque aquí en tu tierra, después, primero eran libres todos por gracias divinas, porque eres
el Hijo del Padre, después fueron vosotros prisioneros por los astutos, por el astuto hombre, el SER
que se hizo hombre astutamente para gobernar la tierra y fue cambiándoles, fue cambiándoles ahí
en vuestra conciencia y fue diciéndoles ahí en vuestra conciencia que vosotros el que vale, vale y el
que no vale, no vale; lo que nace, nace, lo que no está sin nacer. Así fueron confundiéndote hasta
hoy mismo, hermanos, hasta hoy mismo, amados SERES, les han mantenido bajo esa confusión,
porque vosotros como SER lo creíste y vives así, y así hiciste, hicieron este mundo, esta tierra, así la
convirtieron y así han estado y así juegan los papeles y así el astuto se apoderó de vosotros y les
cambió; y así les pudo dar un régimen de vida a favor de ellos y así vives, hasta el momento donde
vosotros no te conoces.

Y a eso he venido Yo en todos los tiempos, en todos los tiempos he venido Yo a darles una
enseñanza, esta enseñanza total, esta enseñanza que no la aceptan, que no les deja, porque vosotros
estás entregado a este mundo tierra, al astuto que les ha envuelto y a eso he venido a sacarles en
todos los tiempos, en todos los tiempos, en cada final de tiempos os he venido Yo a decirte, a
devolverte lo tuyo mismo que has perdido, a hacerte un SER LIBRE, un SER AUTÉNTICO, a decirte
que vosotros eres el SER PODEROSO, eres el SER que puede construir todo y de que nada os pasará
a él si sigue sus propios mandatos del Padre. Si actúas con el amor, con la paz, con la verdad, con la
justicia, con la perfección, ya no habrá imperfección, ya no habrá injustica, ya no habrá sufrimiento,
ya no habrá avaricias, mis bien amados.

Porque vosotros, los hombres, la criatura humana sufre porque va detrás de una cosa, porque así lo
han enseñado, lo han perturbado, porque a vosotros les han enseñado solamente a estar en el
pasado o a vivir en el futuro y son dos cosas que no existen, una ya se fue, la otra no ha llegado
todavía aun. Pues entonces y vosotros vives dos cosas y tienes olvidado que tú eres la vida, eres aquí
y ahora, vosotros lo tienes olvidado, y Yo vengo a darte lo tuyo, porque es tuyo, es tuyo. Entren,
pues, al redil, sepan estar aquí, sepan andar en esta tierra, sepan construir su vida, a sí mismo.
Porque VOSOTROS TIENES EL PODER como lo has tenido siempre y como has hecho siempre, pero
inconscientes; ahora que Yo estoy contigo, que sigo contigo Yo os les hago conscientes para que
vosotros hagas tu vida en el amor divino de la eternidad, en el amor divino del reino eterno.

Por eso os les digo, relájense, relájense para que no se vean dos, porque vosotros te sientes dos,
porque sientes a tu cuerpo enfermo y te sientes fuera de tu cuerpo. Amados míos, relájense para que
estés en tu cuerpo, para que estés conscientemente en tu cuerpo y comiences a vibrar de una forma
diferente hacia tu cuerpo y tu cuerpo se sienta feliz y se sienta que su amo está ahí, su amo sienta
que solo le da felicidad a su cuerpo y su cuerpo sienta felicidad porque su amo lo desprende de sí.
¡Ay, hermanos míos! Así de esta manera tienen que estar en vuestro cuerpo como SERES que son, si
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vosotros no logras estar así, seguirá la intranquilidad, seguirán los abatimientos, seguirán los
sufrimientos, seguirán todo lo cruel contigo, seguirán las enfermedades y serás perturbado vosotros y
no podrás saber de ti, menos de tu cuerpo.

Hermanos, pero relájense, tan siquiera los que estás conmigo, los que estás aquí, relájense,
amánsense, aquiétense en sus pensamientos, solo quiere estar aquí y eso es lo que tienes que hacer y
no se salgan de este momento, vívanlo, que este momento sea todos los momentos, vívanlo y dejen
que tus hermanos te observen, os les miren, déjenlos y déjenlos entrar a vuestras vidas y dejen que
vivan en tu reino como tú vives. Amados míos, pero aquiétense, aquiétense, si quieres saber de Mí
aquiétate, si deseas saber de mi que estoy a vuestro lado, aquiétense. Disuelvan, sé responsable, te
digo, de ti y disuelve todo los pensamientos negativos con los que siempre vives, disuélvanlos y me
sentirás vosotros y ya me sentirás vosotros en vuestra alma. Hagan por vosotros, háganlo, háganlo
en mi memoria, háganlo. ¿Cómo es que sabrán de Mí? ¿Cómo es que sabrán que Yo estoy contigo?
¿Cómo es que sabrán que Yo he estado con vosotros? Siempre, si no lo logras, siempre estarás
diciendo impostor es, no existe, no es, siempre estarás vosotros engañados en sí mismos. Es vuestro
momento y deben de hacerlo, deben de hacerlo para sepas que has estado aquí, ya que vosotros
aunque ha estado tu cuerpo, tú has estado nada aquí.

He aquí, pues, vosotros puedes sanar tu cuerpo, vosotros lo pueden hacer, esto es posible, es
posible, hermanos, para ti es imposible porque vosotros vives en ese lado de lo imposible y lo
imposible te da el no puedo, no soy, estoy acabado, lo eterno está lejos de mí, la salvación está lejos
de mí porque no te has hecho responsable de ti mismo, tú como el SER. Estas son las diferencias que
existen en ti. He aquí y sálganse de esos mundos, sálganse de esas formas, dejen ya de ser fieles,
dejen de ser fieles al astuto hombre, dejen de ser fieles ya que vosotros son fieles a ellos, vosotros
son fieles. Hermanos míos, si Yo les digo, no necesitan nada de ellos, nadie necesita de nadie en la
vida sagrada, en la vida sagrada no se necesita esto así, porque todos son libres, solo se vive la
libertad divina.

Hermanos míos, vosotros todo lo tienes en ti, en lo más interno de ti lo tienes todo, así ha sido
siempre, pero vosotros has querido en no creer, porque no crees, no te crees, no crees que tú puedes
hacer lo positivo, no crees que tú puedes cambiarlo todo, no te crees el poder, no crees que tú eres
el hacedor de todas tus cosas. Amados míos, relájense, pues, porque Yo quiero estar contigo,
siempre lo he deseado, he deseado que vos mismo me abras tus puertas y conviva Yo contigo y vos
puedas convivir conmigo, pero es necesario que vosotros dejes de seguir a la nada, al fantasma.
Porque vosotros buscan, siguen algo que no existe, viven en lo existente, en lo tuyo, viven allí y
buscas algo y ese buscar lo has traído desde siempre, desde que cambiaste, desde que entraste a la
oscuridad, a las tinieblas, a la vanidad.

Hermanos míos, por lo tanto Yo les digo relájense, pero relájense, sean vosotros, siéntanse que son
los auténticos, los auténticos hacedores de todas vuestras cosas, sean responsables, sigue tu corazón,
lo que quiero decir es que sigas tu alma, que seas consciente. Relájense, pues, les digo, dejen que mi
energía pueda estrecharles, dejen que esta luz pueda iluminarles, déjenme que Yo haga, Yo limpie tus
caminos para que puedas llegar a mi mundo, hermanos míos. Esto se los digo a vosotros encarnados,
a vosotros que estás en este cuerpo, como a todo aquel que ha abandonado su cuerpo por una o
por otra razón; pero que ya están en ese mundo sin este cuerpo, que ya no tienen cuerpo, pero que
están con su misma ignorancia, que están quedados, que aun estando allí sirven al astuto y siguen los
regímenes de él, para ellos y para ustedes Yo Soy también, porque Yo Soy la Magna Presencia
Universal.

He aquí, pues, Yo hasta aquí por esta conciencia, por este SER donde Yo Soy, porque no es el
cuerpo mi instrumento, es el SER, porque es el SER, es aquí donde estoy Yo y como este SER está en
este cuerpo, pues también estoy conviviendo con vosotros estos momentos, pero Soy en su SER, Soy
en su SER, este SER es mi instrumento y vosotros cuando también lo seas, cuando también venzas,
venzas aquí en tu SER, entonces seremos UNO SOLO, como Yo y mi Padre, como mi Padre y Yo.
Velo de todos los ángulos y verás todo como es. Por eso les bendigo a cada uno de vosotros, mis
bien amados. Y Yo les dejo la paz y el amor y la voluntad te la engrandezco, la fuerza. Yo vengo a
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sacarte dentro de los muertos, mis bien amados, porque no esperen vosotros, como mis hermanos
me esperan, que vendré sacar a muertos y vivos, dicen, no. Porque Yo no me refería a muertos de
sepulcros, de panteones, Yo me referí a la ignorancia de cada uno de ellos de mis hermanos. Y Yo
vengo a sacarte de ahí de esos mundos que son tinieblas, que son oscuridades, que únicamente son
los infiernos de cada SER, lo que han vivido y lo que vivirán, eso está en ti mismo, está en lo más
profundo de vosotros, es la inconsciencia y Yo vengo sacarte de ahí, siempre lo he hecho así,
siempre he venido a eso en cada tiempo.

Y Yo os les digo, hoy es el día, déjenlo así en vuestra alma, siéntanlo así que hoy es tu día de
regeneración, de seguir tus propios mandatos divinos, eternos. Porque, Yo os les digo, en cada
tiempo he venido Yo en cada final de cuatro tiempos, he venido Yo a hablarles, a llamarles la
atención, ¿porque, ven todo este universo, este mundo, ven todas las cosas que han hecho de
bonitas? Todo lo que han hecho vosotros hombres, vosotros, de esto no quedará piedra sobre
piedra, sépanlo bien, mis bien amados, no quedará piedra sobre piedras de este mundo, de nada de
lo que has hecho, de lo que ha hecho el hombre y de lo que está haciendo el hombre, de esto no
quedará. Vivirán los efectos de las causas de vosotros mismos, así como lo han vivido atrás, tiempos
atrás, así lo vivirán en este momento y así lo vivirán en cada instante. Porque esto es tuyo y esto
vuelve a ti mismo.

Vosotros los hombres no pueden, no puedes vosotros creer en que algo bueno a vuestra tierra
vendrá, si esta tierra está corrompida, ¿qué cosa vendrá? Si lo que viene, lo que está puesto es todo
lo que vosotros has hecho, es todo lo cruel que vosotros has hecho y en este tiempo, es un tiempo
donde ya hiciste. Ahora, ¿Yo no os dije, pues que el siembra cosecha? Pues esto es, mis bien amados,
esto es. He aquí, pues, sean conscientes de todo esto, sean conscientes vosotros de esto que ha
ocurrido, que está ocurriendo y que va a ocurrir. Sean conscientes vosotros y sean nuevos, procuren
ser nuevos, procuren vencerse a sí mismos, procuren salirse de la ignorancia que les ha envuelto,
porque aquél, solo aquellos lograrán vivir este tiempo conmigo. ¿Y vosotros qué quieres vivir?
¿Vosotros cómo quieren vivir?

Hermanos míos, vosotros como SERES eres eternos, pero vosotros SERES han hecho todo en esta
tierra, en esta tierra lo han hecho todo, vosotros lo han hecho todo para hoy, para hoy, porque en
vuestras ignorancias no has creído que la vida es así, el que siembra cosecha, y vosotros sembraste sin
creer que la cosecha vendría. Y vosotros, la humanidad desean que una vida justa, limpia, eterna sin
saberlo. Vosotros así lo has creído y eres vosotros quien tienes que limpiarte y si te limpias y
cambias, cambian las cosas aquí en lo exterior. Estén conscientes de esta verdad y manténganse en
esta consciencia. Pero Yo les digo, has visto, has oído, has oído, has visto, estás viendo y seguirás
viendo y muchas cosas te llegarán a ti también, pero las podrás pasar cuando vosotros sepas que tú
eres la sabiduría, tú eres el máximo SER. Porque a vosotros les han pasado tantas cosas, como esto
leve que pasaron, que acaba de pasar, como son estas pandemias, esto no es nada de lo que viene.

Os no les deseo asustarles, ni vengo en este plan, solo vengo a advertirles y solo vengo a decirles
que hoy mismo sean mejores, que hoy mismo cambien sus formas, pero cambien de verdad, que se
unifiquen de verdad y vivan su vida en el amor divino del Padre, no como han sido, ni como son,
no, como es el amor real. He aquí, mis bien amados, de esta manera librarás a las consecuencias que
vienen, que ya están puestas para vosotros y solo el que haya caminado conmigo, podrá vivenciar
las cosas y podrá ser un Ángel de la guarda para sus hermanos. Estos procurad ser vosotros los
Ángeles Divinos, así como los Ángeles Divinos ya están, muchísimos ya están, solo faltas tú.

Benditos sean todo y apresúrense, hoy es el día para ti, si así lo crees, créelo y lo verás. He aquí este
es mi mensaje que Yo os doy a vosotros, esta es la luz que Yo os entrego a vosotros, que Yo os doy
al alma, a la mente y esta es mi paz que Yo dejo en vosotros. Por eso digo, mi paz os dejo, mi paz
os sigo dando. Benditos sean y hasta siempre, hermanos amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, te damos las gracias por tu incansable labor amorosa y
derramarnos esta sabiduría universal, esta ciencia espiritual. Aprovechando que están dadas las
condiciones de que el hermano Luisito es un buen instrumento y de que se están editando todas
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las cátedras, pues te pedimos nos reveles más secretos espirituales y enseñanza cósmica que no se
haya dado para nuestro beneficio y beneficio de esta amada humanidad.

Esto lo iré revelando poco a poco, día con día dentro de las conciencias de todos vosotros, de aquel
que tenga oídos, oiga; de aquel que tenga mente, entienda. Yo les iré dando más y más en cada
tiempo. Benditos seas amado hermano, bendito seas. Para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


